

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan kebaikannya yang member hikmat, kekuatan, kesabaran dan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi yang berjudul “Peningkatan Hasil Belajar Dan Aktivitas Siswa Dengan Model bermain peran (Role Playing) Pada Materi Sistem Pernapasan Pada Manusia Di Kelas XI IPA SMA Negeri 1 Lintongnihuta T.P. 2013/2014” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada pihak yang telah membimbing dan memberikan bantuan moril, petunjuk, perhatian, saran-saran dan nasehat yang besar sekali nilainya dalam penyelesaian tulisan ini. Ucapan terimakasih ini terutama ditujukan kepada Bapak Drs. Abdul Hakim Daulay, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah member arahan dan bimbingan yang sangat berharga kepada penulis dari awal pengajuan judul proposal sampai selesainya penulisan skripsi ini, dan juga kepada Bapak Drs. H. Ashar Hasairin, M.Si, Ibu Dra. Adriana Y.D. Lbn. Gaol, M.Kes, dan Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si selaku Dosen penguji yang telah memberi saran, kritik dan dukungan moril yang positif dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. rer.nat Binari Manurung, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang selama delapan semester telah sangat banyak membimbing penulis.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Phd selaku Dekan FMIPA Unimed, Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si selaku Ketua Program Pendidikan Biologi, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Tidak lupa juga kepada Ibu Susmaini, S.Pd yang telah sangat banyak member pengalaman lapangan dan membimbing penulis selama melaksanakan PPL-T di SMP Negeri 2 Gebang, Langkat. Penghargaan juga disampaikan kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah dan seluruh Guru-Guru SMA Negeri 1

Lintongnihuta terkhusus Guru Biologi yang telah membantu penulis selama penelitian ini.

Teristimewa kepada Ayahanda Efendi Sihombing dan Ibunda Dorkas Nababan yang telah membesarkan, mendidik, memberikan dorongan, pengorbanan material dan spiritual serta selalu menyertai penulis dalam doa sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih juga kepada saudara ku Juanda Sihombing, Horas Sihombing dan Jekson Sihombing. Terimakasih juga kepada Ikatan Keluarga Kristen Biologi (IKBKB) Unimed, Biologi Dik'C 2010, teman-teman ku (Arnaldo J. Sababalat, Frans R. Sihombing, Roy Sababalat, Pardamean Purba, Joseph B.U. Damanik, Sapti Sihombing, Yusnita Nasution, Willyana Siahaan, Fitri N. Manalu, Rose M. Sianturi, Avrilina Sinaga, Imelda K. Pangabean, Lamtagon Manik dan masih bnayak lagi yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu). Terkhusus kepada seseorang yang selalu ada mendampingiku Leina Sesilya Lastrri Purba yang telah memberi semangat dan rela bekorban demi penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan Ilmu Pendidikan.

Medan, 16 Juli 2014

Penulis,

Jepri MP.Sihombing

